

# La Universidad de Gerona incorpora grados de tres años - El Economista - 03/11/2016

## La Universidad de Gerona incorpora grados de tres años

P. G. N. MADRID.

La Universidad de Gerona ofrecerá tres nuevos grados: Ingeniería biomédica, Nutrición y Dietética (será adscrito a la escuela EUSES) y Diseño de Moda, con costura, pionero en España, pues ninguna universidad lo está ofertando en este momento, y los pondrá en marcha el curso 2018-19.

Son titulaciones de nueva creación y no incumplen la moratoria aprobada por los rectores del pasado 2015.

Por su parte, la Universidad Oberta de Cataluña (UOC) también ha anunciado que ofrecerá el próximo curso un nuevo grado en Bellas Artes, pero en esta ocasión de cuatro años, que contará con la colaboración y participación de profesionales del Museo Reina Sofía, además de otros tres grados y 11 másteres. Pondrán en marcha uno de Política Internacional, otro de Ciencias para la Salud y el Bienestar, de tres años, y un último de Logopedia, en colaboración con la Universidad de Vic.

### Cataluña, pionera

Cataluña también fue la primera comunidad en implantar los grados de tres años en este curso. Desde antes de verano ya anunciaban en sus páginas web tres títulos de grado. Han sido las primeras en ofertarlos porque cumplen los requisitos que acordaron tanto la CRUE como el sistema universitario catalán, es decir, eran titulaciones de nueva creación y no incumplen la moratoria aprobada por los rectores en 2015. Están centrados en los videojuegos, la globalización y la bioinformática, estos dos últimos en inglés.

De esta manera, la Universidad de Barcelona (UB) cuenta con un grado en Creación y Producción Digital, especialmente dirigido a

los diseñadores y artistas digitales de videojuegos; la Pompeu Fabra (UPF) oferta el programa de Global Studies, donde el primer y el segundo curso se imparten íntegramente en inglés y el tercer curso en catalán, castellano e inglés, en función de las asignaturas optativas que se escojan.

Por su parte, la Politècnica de Catalunya (UPC), junto con las dos instituciones anteriores, acaban de poner en marcha un grado interuniversitario en Bioinformática, donde se aplican las ciencias de la computación y las tecnologías de la información en el tratamiento de datos de naturaleza biológica.

LA FINANCIACIÓN DEL SISTEMA PÚBLICO CATALÁN SE SITÚA EN EL 0,88% DEL PIB, MUY POR DEBAJO DE EUROPA

Asimismo, la Asociación Catalana de Universidades Públiques (ACUP), cuyo presidente es Sergi Bonet, rector de la Universidad de Gerona, ha manifestado recientemente las quejas de los rectores por los elevados precios de las tasas y el descenso de la financiación universitaria. En estos momentos, la financiación se sitúa en el 0,88 por ciento del PIB, muy por debajo de la media europea. Una mayor autonomía, mejor financiación pública, reducción de los precios públicos de matrícula de los estudios de grado y de máster es la petición de los rectores catalanes.

Por su parte, el rector de la UOC, Josep Antoni Planell, ha indicado que "la gratuidad de las tasas universitarias "no nos perjudicaría -a la UOC- si se aumentaran las subvenciones. Que los estudiantes paguen menos me parece bien".